

Wir sind alle Kinder Gottes
in dieser schönen Welt
und werden wieder heimgeholt
wann immer es ihm gefällt.



In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von meinem lieben Papa,
unserem Bruder, Schwager, Onkel und Paten, Herrn

Andreas Strigl

der am 6. Juli 2014, plötzlich und unerwartet im 50. Lebensjahr zu
Gott heimgeholt wurde.

Den Begräbnisgottesdienst feiern wir am Donnerstag, dem
10. Juli 2014 um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Ötztal-Bahnhof.
Anschließend begleiten wir unseren lieben Andi auf dem
Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Haiming, Ötztal-Bahnhof, Wattens, am 6. Juli 2014

In liebevoller Erinnerung

Deine Tochter **Jenny**

Deine Geschwister

Helga mit Vinzenz, Helmut mit Uschi

Erika mit Dietmar, Gerti

Deine Nichten und Neffen

Harald mit Petra und Raphael, Fabian, Lena

Anka mit Jochen und Jaqueline

Eva-Maria und Matteo, Cosima

Clemens mit Martina und Marvin, Tobias

Julian

Veronika mit Marco, und Valerie

Matthias

Lukas

Dein Schwager **Manfred mit Lisi**

Deine Patenkinder **Bettina mit Georg, Kilian, Elias**

im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Die Rosenkränze beten wir am Dienstag und am Mittwoch um
19.30 Uhr in der Pfarrkirche Ötztal-Bahnhof.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende an die Lebenshilfe
Tirol, Sparkassa Ibk., BIC: SPIHAT22, IBAN: AT70 250 3000 0020 3166.